
      

 

Drucksachen-Nr. 

4708/2020-2025 

  
Datum: 

06.09.2022 
 

 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrrn Strothmann 
 
 

Antrag 
 
Aufnahme in die Tagesordnung 

Gremium Sitzung am Beratung 

Stadtentwicklungsausschuss 15.09.2022 öffentlich 

 
 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 

Antrag der Koalition "Fahrradstraßenverbindung Ehlentruper Weg/Rohrteichstraße" 
 

 
Beschlussvorschlag: 
 

Der Beschlussvorschlag wird mit den Änderungen der BV Mitte bis auf die folgenden Punkte 
zugestimmt:  

  

A: Bezüglich der Punkte c), d), e) des Beschlusses der BV Mitte: Die Verwaltung prüft, 

inwiefern dies unter Einhaltung (1) der Standards (des Regelwerks) für Fußwege sowie (2) der 

Standards des Stadtentwicklungsausschusses für Fahrradstraßen und (3) ohne Beschädigung der 

Bäume realisierbar ist. Nur unter diesen Maßgaben stimmt der Stadtentwicklungsausschuss dem 

zu.   

  

B: Die Standards für Fahrradstraßen, (1) Freihaltung von Sichtdreiecken in Kreuzungen 

(ausgenommen sind E-Scooter und Fahrradabstellanlagen) und (2) alternierendes Parken, 

werden weiterhin zwingend angewandt. Die Beschlüsse der BV werden dahingehend ausgelegt. 

Bei möglichen Konflikten (über die in der Ursprungsvorlage vorgestellten Konfliktpunkte) werden 

Lösungen genutzt, die den Standards entsprechen.  

  



  

C: Das stadtweite Parkraumkonzept muss zeitnah vorgestellt und umgesetzt werden. Parkplätze 

für Bewohner:innen sind hier mit Priorität einzurichten. Die Parkraumbewirtschaftung im hier 

relevanten Planungsraum soll so schnell es geht auf Basis des stadtweiten Konzeptes eingeführt 

werden. Schnellere Übergangslösungen sind der BV vorzustellen.  

  

D: Es wird weiterhin an einem stadtweiten Konzept zur Verbesserung der Abstellsituation von E-

Scootern gearbeitet. Dieses ist zeitnah vorzustellen und in die Umsetzung zu bringen. Für dieses 

Konzept werden Abstellflächen benötigt. Deshalb wird der Ausweisung der in der Vorlage 

vorgesehenen Abstellflächen als Autoparkplatz nicht zugestimmt. Diese Flächen sollen mit dem 

stadtweiten Konzept zukünftig als alleinige Orte zum Abstellen von E-Scootern dienen.  

 
 
 
Begründung: 
 

Die Begründung erfolgt mündlich. 
 
 
Unterschrift: 

 
SPD                                                            Bündnis 90/Die Grünen                        Die Linke 

gez. Sven Rörig                                   gez. Dominic Hallau                       gez. Bernd Vollmer 
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